

Koatiouaks de leur annoncer l'évangile. Le démon est l'unique idolle qu'ils reconnaissent et c'est à luy que se déterminent toujours leurs bizarres sacrifices, quelques uns d'eux m'ont dit l'avoir vu plusieurs fois visiblement, ils le craignent beaucoup parceque de leur aveu il ne leur fait que du mal, et c'est pourquoy ils l'honorent au lieu qu'ils ne pensent pas mesme à Dieu parce qu'il ne leur fait que du bien. Ils avouent qu'ils ont tout reçu de luy et qu'il est l'auteur de tout, aussy ne sont-ils pas surpris quand on leur parle des prodiges qu'il a souvent opérés, la resurreccion d'un mort n'a rien mesme qui les estonne; et un jour un Monsouis, entendant parler de celle du Lazare, dit: «Belle merveille que Dieu l'ait ressuscité, Je luy avoit déjà donné une fois la vie, il pouvoit encore bien luy donner une seconde. Quand on leur parle de la religion chrestienne, une de leurs grandes ressources pour ne pas l'embrasser c'est que les Sauvages ne sont pas faits pour cette religion. mais la vraie raison, qu'ils ne veulent pas avouer c'est la crainte qu'ils ont du démon et la nécessité ou ils seroient de renoncer à ce qu'ils appellent leur religion auxquels ils s'imaginent ne pouvoir renoncer sans estre sur le change, frappés de mort. Priés le Seigneur, mon R. Pere, de vouloir bien eclairer ces malheureux esclaves de l'enfer et de leur toucher le cœur. Conjurés-le surtout d'envoyer dans ses vastes contrées de zèles ouvriers pour leur annoncer l'évangile et les forcer avecq le secours du ciel d'aymer et d'embrasser une religion qu'ils ne peuvent s'empêcher de respecter. Je suis persuadé que sy on estoit cinq ou six missionnaires dans ces pays, on y pourroit faire quelque